

Töfftour durch die blühende Ostschweiz

WÜRENLINGEN – Am Montag starteten die 20 Teilnehmer der ersten Gruppe der Senioren Würenlingen bei trockenem Wetter in Richtung Ostschweiz. Marcel Ipser führte die Biker via Tegerfelden nach Zurzach und dann auf der deutschen Rheinseite bis Jestetten. Durch das Zürcher Unterland erreichte der Tross auf verkehrsarmen Nebenstrassen das Restaurant Wellenberg in der Nähe von Frauenfeld. Nach Kafi und Gipfeli ging es weiter durch den Kanton Thurgau, mit seinen blühenden Obstbäumen und Rapsfeldern, bis nach Arbon und von dort über Goldach hinauf ins Appenzellerland zum Mittagshalt im Aussichtsrestaurant St. Anton in Oberegg. Nach dem Mittagessen lockerte die Wolkendecke auf und die Sonne begleitete nun die Gruppe auf der Heimfahrt. Über den Ruppen erreichten die Biker Trogen und von dort via Hundwil das Toggenburg. Durch den Hinterthurgau führte die Route zum Nachmittagshalt im Pilgerhaus Dreibrünnen bei Wil. Durch das Zürcher Weinland verbinden schmale Nebenstrassen die vielen kleinen Dörfer und Weiler. Via Eglisau, Wislikofen Endingen trafen sich die Teilnehmer zum Abschluss im Restaurant Frohsinn. Die zweite Gruppe mit 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmern startet am 23. Mai auf dieselbe Tour.